



日時 令和3年10月14日（木）19：00～
 会場 北小会議室
 司会 齊藤副会長 記録 眞鍋書記

1 開会のことば（石田副会長）

2 会長あいさつ（古澤会長）

お忙しい中お集まり頂きましてありがとうございます。
 8月に緊急事態宣言が発令されましたが、今後もご自身やお子様の体調管理等に充分注意して学校生活を送って頂けたらと思います。

3 校長あいさつ（後藤校長）

10月に入り後期がスタートしました。6年生は卒業に向けて他の学年は新しい学年に向けて先を見ながら準備をしていかなくてはと思っています。学校としても緊急事態宣言が解除されたので、少しずつ制限を緩和していこうと考えています。昼休みと中休みを全員で遊んでしまうと密になるため学年ごと分けながら遊んだり、委員会やクラブ活動・図書館の利用などを始めたりしながら子供たちが楽しく学校生活を送れるように工夫していきます。国のレベルが1になった事で感染リスクが高い教科についても、予防しながら再開できることとなりますので、ますます子供たちの活動が広がっていくと思います。ですが油断できる状況ではなく、これから寒くなり感染者が増えないとは限らないので、学校としても引き続き朝の健康観察・登校時刻等については今の現状を維持していきつつ、給食時の黙食についても引き続き見守り続けていきたいと思っています。登校時間については子供たちの安全のためにもうしばらくはこのままで行きたいと思っています。

4 活動報告

○環境部

6月18日に役員とボランティアの方々との草取りがありました。ご協力いただいたボランティアの方々に感謝申し上げます。第3回が10月に予定されていましたがコロナの関係で中止とさせていただきます。10月に6年生で行われるはずでした親子奉仕作業もコロナの関係で中止とさせていただきます。消毒ボランティアは引き続きお手伝いして下さる方々がいらっしゃるの、ご協力いただき活動を続けていきます。

5 議事

- (1) 令和4年度本部役員選出について 及び
- (2) 令和4年度理事および地区役員（部員）選出について (伊地知教頭)
 令和4年度PTA選出についてすでに動いている地区があると伺っています。立候補者がいなければ令和4年度の役員を輪番制で、
 ・会長（下長窪） ・副会長（元長窪、上長窪、谷津） ・副会長（池田、尾尻、尾尻住宅）・書記（屋代住宅、駿河平）からお願いしたいと思っています。
 （※10/22 現在、副会長立候補のご家庭があり、副会長での輪番制は適用しません）
- (3) 令和4年度PTA学級役員選出について（伊地知教頭）
 役員の方々が昨年も今年度も学校にきていただく事が出来ていないので各地区の地区理事選考が終わってから Teams フォームや Google フォームを使ったウェブ回答もしくはアンケート用紙に記入提出、の2つから選べるようにしていきたいと思っています。アンケートの空いているスペースにQRコードを載せませす。例年記載されていた「今まで学年部役員をやったことがある」の項目は学年部役員のみではなく、本部役員や専門部部長・副部长などの経験の有無が記入できるようにするべきとの意見がありました。
- (4) 新1年生PTA学級役員選出について（三井主幹）
 来年度入学してくる新1年生の役員選出ですが、例年入学式当日に学級役員を選出していましたが、すぐに学級役員の仕事があるわけではないので、4月に入り学年部役員選出アンケートの配布もしくは学年メールにてお知らせさせていただくなど、クラスが確定し少し落ち着いてから学級役員を選出する形をとればと考えています。（※反対意見なし）
- (5) ナイトツアーについて（古澤会長）
 7月のアンケートへのご回答ありがとうございました。集計の結果、開催してほしい・どちらともいえない と意見が分かれ少数ではありますが開催すべきではない という意見もいただきました。結果をもとに学校側と本部役員で話し合い本年度は中止とさせていただきます。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

(6) 家庭教育学級について (三井主幹)

今年度の家庭教育学級ですが、9月下旬頃予定していました音楽家の方々をお呼びし、演奏を聴いて心のゆとりをもてるようにとの目的で行うつもりでした。ですが新型コロナウイルス感染拡大のため延期という形になり、再度お呼びするにもスケジュールが合わない事と人を集め密になるので今年度は中止といたしました。

(7) 創立50周年記念に向けて (伊地知教頭)

11月17日に50周年記念の北小フェスティバルを開催する予定です。職員と子供たちと協議し今年度のフェスティバルは50周年にちなんだ内容のリモート開催で準備しています。各学年、50周年にちなんだ内容を録画し、それを視聴します。

記念品は子供たちにアンケートを取りトートバックが1番人気でした。トートバックで進めています。デザインは児童会と静岡文化芸術大学の学生さんとやりとりをして決めています。

正門の時計が故障し、修理が不可能だったので、子供たちからデザインを募集し、50周年記念時計を設置する予定です。

広報部にもお手伝いいただき今年度の「しろやま」は記念誌「しろやま50周年記念 特別号」として発行する予定です。子供たちに好きな給食やなりたい職業アンケートを30周年の時と比較するなどの内容にしたいと考えています。これまでの活動の経緯、特別号の準備や式典に向けて等々、コロナ禍ではありますが、ご尽力いただいた地域の方々への感謝の意をあらわしていくとともに、北小関係者も記念の節目をともに祝える50周年行事になるよう進めていきます。

(8) 前期学校評価結果について (三井主幹)

子供たちは学校生活での自分を評価しているので評価内容に差があると思います。教職員の評価もそれほど良くありません。「子供は苦手なことにも粘り強く取り組んでいる」と「子供は自分がやらなければならないことを進んで行っている」が20%未満になってしまいました。学校でも子供が自分の苦手な事、自ら進んで行う事は中々難しいと思いつつもこれから生きていく上で避けていく事はできません。苦手な事でもやらなければいけないという事も含めて指導していくのですが、ただやるだけではなく「やれば出来るんだ!」「自分は出来る子だ!」と思いを育てるように出来る部分をたくさん褒めて自信をつけ、苦手な事でも「ちょっとやってみよう」とチャレンジ出来るように支援していきたいと思っています。失敗しても失敗から学ぶ事も多いという考え方で支えたり見守ったりしていきたいと思っています。ご家庭でのご協力もお願いする事もあると思いますのでよろしくお願いします。

(9) その他 (伊地知教頭)

・令和3年度PTA会計中途報告

広報誌 しろやま特別号 の支出をさせていただきます。

今年度も子供たちのためにあったらいいのでは?等のご意見がありましたら教頭までお願いします (昨年度は残金で給食着購入)。

・登校時刻について

現在7:55~8:15登校にさせてもらっています。コロナが終息に向かっているとはいえ、第6波等どうしても避けられない事態があるかもしれません。その都度、変則的な対応よりも検温・消毒を続け8時以降ならば多くの職員で子供たちを見届けられる現状の登校時間で続けさせていただきたいと思っています。地区やご家庭において色々とお不便をおかけしておりますが、ご理解の程よろしくお願いいたします。

6 連絡事項

第4回理事会は令和4年1月20日(木) 19時~ (本部役員会は18時30分より)

7 閉会の言葉 (齊藤副会長)